

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

viernes 20 de septiembre de 2024

La Laguna oferta nuevos cursos gratuitos para mejorar las oportunidades en la búsqueda de empleo

"La formación es una inversión y seguiremos trabajando cada mes en estas capacitaciones, ajustadas a las demandas profesionales de los sectores productivos y a las expectativas de los laguneros y laguneras que confían en nosotros", aseveró Domingo Galván



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Desarrollo Local, continúa con su apuesta firme por la formación como una herramienta clave para mejorar la empleabilidad de las personas en búsqueda activa de empleo en el municipio. Con este objetivo, este próximo lunes, 24 de septiembre, se abrirá la matrícula para un total de 19 cursos, tanto en modalidad presencial, como online, "destinados al crecimiento personal y profesional de las personas desempleadas, para que puedan estar mejor preparadas, aumentar su capacitación en sus perfiles e incluso abrirse a nuevos nichos de empleo",

aclaró el edil del Área, Domingo Galván.

Para Galván, "es fundamental mantener los conocimientos actualizados para poder competir en el mercado laboral actual. La formación es una inversión y seguiremos trabajando cada mes en este tipo de acciones, ajustadas a las demandas profesionales de los sectores productivos y a las expectativas de los laguneros y laguneras que confían en nosotros". "Vamos a continuar apoyándoles, brindando herramientas que les permitan mejorar su currículum y aumentar sus posibilidades en la búsqueda de empleo", aseveró.

Dentro de la modalidad online, la agenda de octubre incluye diferentes niveles de inglés, desde A1 hasta B2, destinados a mejorar las competencias lingüísticas, "un factor crucial para muchas posiciones laborales en el ámbito turístico y empresarial", señaló. Asimismo, se ofrecen formaciones en gestión eficaz del tiempo, atención al cliente en inglés en restauración, gestión de correo electrónico y agenda, así como en la organización de puntos de venta y la promoción de productos y servicios de imagen personal.

En total, 530 horas lectivas están disponibles online, lo que permite al alumnado gestionar su tiempo de forma flexible mientras se capacitan en áreas clave.

Formación presencial





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

En la modalidad presencial, se han organizado formaciones específicas destinadas a mejorar las habilidades en diversos perfiles profesionales, como técnicas de maquillaje profesional, mantenimiento de edificios y fontanería, entre otros. Se trata de contenidos que requieren un componente práctico importante, herramientas, demostraciones y ejercicios que se llevan a cabo en aulas especializadas y se benefician de la interacción del alumnado. En total, 240 horas en cursos presenciales.

"Queremos que todos los laguneros y laguneras en búsqueda de empleo tengan acceso a formación de calidad sin ningún tipo de coste. En momentos como el actual, donde la competitividad en el mercado laboral es alta, consideramos esencial ofrecer esta ayuda para que puedan acceder a nuevos horizontes profesionales", enfatizó Galván, animando a la ciudadanía a informarse y registrarse en los cursos que mejor se ajusten a sus necesidades profesionales.

El formulario de matrícula se ha habilitado en dos enlaces: modalidad presencial (https://forms.office.com/e/tHgmYrfXpF [https://forms.office.com/e/tHgmYrfXpF]) y modalidad online (https://lalaguna.formacampus.com). Para cualquier consulta las personas interesadas pueden contactar también con Desarrollo Local por correo electrónico (formacion@lalaguna.es) o vía telefónica (922 608 930).